

## ACTIVITES EN SUISSE

En janvier 2013 nous avons organisé un concert en collaboration avec

### LE QUATUOR BOCAL

Durant 2 soirées, ces 4 joyeux lurons ont fait rire plus de 300 personnes. L'après concert a permis au public de se restaurer et passer un moment convivial.

Pour l'année 2014, nous vous retrouverons le 14 juin pour une vente de pâtisserie au marché de Delémont.

Nous prévoyons d'organiser le nouveau spectacle du Quatuor Bocal début 2015, ainsi qu'une course populaire en août 2015.



Plus d'infos sur  
notre nouveau  
site internet :

[www.jardindeleden.ch](http://www.jardindeleden.ch)

Association Jardin del Eden  
Suisse - Equateur

Rue Armand-Schwarz 6  
2800 Delémont

IBAN : CH85 0625 0016 0701 2010  
[www.jardindeleden.ch](http://www.jardindeleden.ch)

## RAPPORT ANNUEL 2013



**JARDIN  
DEL  
EDEN**



# Rencontre avec Nora

Nora a été l'une des premières enfants à fréquenter la Fondation Jardin del Eden. Après un début de vie difficile, elle s'est accrochée, a étudié et s'est plutôt bien débrouillée. Elle a maintenant 30 ans, une belle situation professionnelle et elle poursuit des études supérieures. Elle a accepté de revenir sur son parcours de vie et de répondre à quelques questions.

Elle nous raconte ses difficultés d'adaptation, ses plus beaux et pires souvenirs. Elle dit aussi son attachement et toute sa reconnaissance pour cette institution qui a su lui donner un véritable avenir. L'interview est à découvrir en intégralité sur notre nouveau site internet.



## JARDIN DEL EDEN

L'institution poursuit son bonhomme de chemin. Pour l'année 2013, 70 enfants ont été accueillis à l'orphelinat dans la Sierra Equatorienne.

Le directeur est très satisfait des résultats scolaires obtenus par les enfants de la fondation, ce qui prouve que les efforts fournis pour améliorer la formation porte ses fruits.

Cette année le travail pédagogique effectué avec les familles a été renforcé; avec pour objectif de réintégrer les enfants dans leurs familles après un maximum de trois ans passés au sein de la fondation.

Faute de soutien de l'Etat, le projet Niños libres a été abandonné.

Un projet a également été initié dans les montagnes de la Laguna de Quilotoa, afin d'informer les familles des risques inhérents au travail des enfants.

## PROGRAMA CHAKA

Les élèves du Programa Chaka ont

besoin de beaucoup travailler pour suivre le nouveau programme scolaire. Plusieurs ont donc baissé les bras. De plus, le fonctionnement a quelque peu été modifié. Différents problèmes d'organisation se sont fait ressentir avec les garçons, qui ont quelques difficultés à assumer les tâches du quotidien. De ce fait, les filles restent en internat, alors que les garçons rentrent chaque soir à la maison.

